5 - Conclusions

Les vitesses d'ouverture des fractures et les déplacements enregistrés au cours du dernier trimestre (avril 2017 – juin 2017) sont dans l'ensemble en très légère augmentation par rapport à celles du trimestre précédent, malgré un léger déficit pluviométrique sur l'ensemble de la période.

Rédigé à BRON, le 20 juillet 2017

L'expert et référent technique risque et instrumentation

Jean-Paul DURANTHON

Le géologue en charge du suivi du site

Laurent DUBOIS

Vu et approuvé le 21 juillet 2017

La responsable du groupe risques rocheux et mouvements de sols

Geneviève RUL